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Bereits am ersten Messetag zeigten sich die Aussteller der internationalen Trendmesse sehr zufrieden. In
den O-Tönen geht es um die Bedeutung der Messe und warum eine Präsentation für die Unternehmen in
München so wichtig ist.

Anmoderation:
Bereits am ersten Messetag zeigten sich die Aussteller der internationalen Trendmesse opti ´12 sehr
zufrieden. Was für eine Bedeutung die Messe hat und warum eine Präsentation für die Unternehmen in
München so wichtig ist, wir haben uns einmal umgehört.


